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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№２５第２５９４回 大磯・二宮ＲＣ合同夜間例会 令和６年５月１６日

◇出席報告

)例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（４名

２５９４回 15(13) ９ 69.23％ － － 原、石山、藤田、井上会員

)２５９２回 15(13) ８ 57.14％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名
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◇点鐘

二宮ロータリークラブの皆様、ようこそ！

短い時間ではありますが、今日の夜間例会を大いに

楽しみましょう！

点鐘します。

◇会長報告 瀬戸亨一会長

二宮ロータリークラブは会員数がどんどん増えて、

地区への出席率も良く、羨ましい限りです。

大磯クラブは会員数の増減がなく、会長としての力

不足を実感している所です。

本日は魅力あるクラブとは、会員増強の秘訣など二

宮クラブの皆様から聞いたり、感じたり出来たらと

思っております。会長職の残された1か月半をしっ

かり努めたいと思います。

小諸市・大磯町スポーツ交流会の参加者が新宅さ

ん、岡さん、井上さん、よしのさんとなりました。

小諸ロータリークラブ竹内会長からも歓迎のメッセ

ージを頂いておりますので、体育協会の懇親会が終

わったら、小諸クラブの方と小諸の夜の街を楽しん

でみては如何でしょうか。

6月20日の納会は通常例会内で行う事になりました。

井上さんのイニシエーションスピーチがあります、

楽しみにしています。

来年度は岡さんもして頂くのでこちらも楽しみです。

と言う事で、ちょっと学生は耳を塞いでおいてくだ

さい。大磯の皆さんはお酒が出る最後の夜間例会と

なりますので、思う存分たしなんで頂ければと思い

ます。

ダビッド君のご両親が5月12日に大磯に来られまし

た。

鴫立庵では新宅さんと井上さんが同席して頂き、ホ

ストファミリーも皆さん来て頂き、ダビッド君の嬉

しそうな表情を沢山見る事が出来ました。

夕食も共にしまして、20:00で解散の予定が22:00に

なってもお店の駐車場から離れられない程、話が尽

きず、素晴らしい国際交流が出来ました。

Setosan,

Thank you for a fantastic day in Oiso. We are

very happy that we had a chance to meet you. I

t was great to meet your families , talk with

you, eat with and smile with you.

We are greatfull that you do so much for Dawid.

Monika and Radek

瀬戸さん

大磯での素晴らしい一日をありがとうございました。

私たちはあなたにお会いする機会があったことを

とても嬉しく思います。 ご家族にお会いできて、

お話しできて、一緒にご飯を食べて、笑顔で過ごせ

たことがとても嬉しかったです。

あなたがダウィドのためにこれほど多くのことをし

てくださったことをとても嬉しく思います。

モニカとラデク

以上

◇幹事報告 新宅文雄幹事

＃、＜大磯美化キャンペーン＞が5月26日（日）に

挙行されます。小雨決行、荒天は中止。

今年も大磯RCは参加します。ご協力下さい。

時 間；AM7;00～8；30 場 所；照ヶ﨑～鴫立

川の第5清掃区
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集 合；6；50に照ヶ﨑プール管理棟前、青いベス

ト着用、黄色帽子。

＃、＜ROTARYフェス2024＞チケット販売のご案内が

届いております。ロータリアン同志で結成されたバ

ンド、またはソロの皆様をお招きして楽しい時間を

共有したいと思います。チケット購入代金の一部を

ポリオ募金とさせて頂きます。

主 催；国際ロータリー第2780地区主催

日 時；2024年6月29日（土）

第1部13；30開演 第2部16；30開演

会 場；横須賀ヤンガーザンイエスタディ

チケット；3000円

＃、RI日本事務局「財団室NEWS」5月号が届いてお

ります。R財団寄付総額 世界上位5ヶ国は、アメリ

カ；17104万ドル、韓国；1969万ドル、インド；174

4万ドル、台湾；1616万ド、日本；1308万ドル、ま

た、 国内の地区別データーでは、第2780地区は対

前年比89％ですが、日本全体では101％になってお

ります。

＃、2024年度クラブ活動計画書の原稿を次回提出願

います。各担当者は可能性がない様に思われても希

望をこめて、計画しましょう。

◇委員会報告：

☆出席報告 布川史明委員

☆スマイルボックス 布川史明委員

二宮ＲＣのみなさまようこそ本日・瀬戸亨一会長：

は一緒に楽しみましょう！田中さんよしのさん結婚

記念日おめでとうございます。

①二宮ＲＣ、大磯ＲＣ合同例会を・新宅文雄幹事：

祝して②田中さん鈴木さん結婚記念を祝して

合同例会楽しみましょう。・守屋紀忠会員：

二宮ＲＣのみなさんようこそ！楽・田中敏治会員：

しい時間を過ごしたい思います。お花ありがとうご

ざいます。二宮ＲＣ

二宮ＲＣみなさんようこそお越し・越地貞裕会員：

下さいました。宜しくお願いします。田中さん、鈴

木さんおめでとうございます。

田中さん、鈴木さん結婚記念日おめ・吉川稔会員：

でとうございます。

二宮ＲＣみなさん、本日はよろし・布川史明会員：

くお願いいたします。田中さん、よしのさん結婚記

念日おめでとうございます。末長くお幸せに

合同例会フォーラムは

＃、出席者全員が自己紹介、およびロータリーへの

考えや、万事発信したい思いのある方は思いの丈を

スピーチしました。 和やかで有意義な話し合いの

場となりました。

自己紹介：瀬戸亨一会長

二宮クラブ 熊久保さ

んとの出会い、カトー

自動車の建物建設に関

わった経緯、

2月のスキーに行った

時に岡さんと連絡を取

り合っていた話、廣川

康希君の紹介を二宮の方にした、デンマークの受入

れ地区がまだ決まらなくてやきもきしている話をし

た。

ダヴィッド君が部活のバレーボールを引退した後は

私と一緒にバドミントンをする話、ダヴィッド君は

バドミントンの動きはちゃんと出来ないがジャンプ

力がすごくて、普通の人では届かない所が届いてし

まう話をした。

6月16日出発 17日に能登の七尾市へ大創建設5名で

災害支援ボランティアに行ってきます。

大磯町社会教育委員と学校運営協議会の携わってい

る関係で地域コミュニティーの大切さや地元企業の

関りが求められている状況がある。ロータリークラ

ブも地元地域団体として、参加を求められています

ので、いずれ報告したいと思っています。
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